

第2回大会 元気に楽しく麻雀を

子育て中か、雛が巣立ったのか、ツバメたちがヒュンヒュンと元気に飛び交う姿を目にする季節になりました。

我々もできるだけ長く元気に動き回れることを願って、健友麻雀部では、心身ともに適度な刺激を与えて健康維持・増進を図ることを目的の一つとして、年8回の麻雀大会を開催しています。

令和6年度の2回目の大会は、6月25日（火）正午から池袋の麻雀店スリーファイブで実施しました。

当時は16名（4卓）で対戦する予定でしたが、開始時間になっても1名が来場せず、携帯・自宅とも電話しても連絡が取れないため、**結局、15名で4卓のうち1卓は大会ルールに従って三人麻雀を行いました。**

他の参加者からは、開催日を間違えているのではないか、参加申込をしたことを探しているのではないか、あるいは連絡も取れないほど身体の具合が悪いのかなど無断欠席に対する怒りよりも心配する声が上がっていました。

そんなハプニングで始まった大会ですが、約40年ぶりに麻雀をするという新入部員の寺西さんを含め、参加者の皆さんには和やかでありながらも真剣に競技に取り組んでいました。

3回戦目の終了時点では、武居部長、速水さん、村木さん、諸橋さん、田中さん、関戸さんの順で上位を争っていましたが、4回戦目を何とかしおぎきった**武居部長が優勝、それに迫った村木さんが準優勝という結果になりました。**

初めて参加した寺西さんは、本来の力を発揮できなかったようですが、特別賞（ブービー）も得て楽しんでいただけたようでした。

次回開催は、7月26日（金）です。

初めての方も久しぶりの方も皆様の参加・入部をお待ちしておりますのでご希望の方は
￥健友事務局にご連絡ください。



全4卓で開催！



新入部員の寺西さん、早速3人麻雀を初体験！
(2名しか写っていないのは、1名が撮影中です。)

